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10 月は慌ただしく早く過ぎました。

＜プリンとド－ナツはスイ－ツの王様＞

後期が 10 月から始まりましたが、生徒の皆さん
は 11 月初旬の現在までどのように感じています
か？私にとって 10 月は慌ただしく、もの凄いスピ
－ドで駆け抜けた感がありました。それでも週末

は、リフレッシュのために大好きなスイ－ツとコ

－ヒ－で私なりに楽しみました。
－ What a life without sweets －

壁画再生プロジェクト、ありがとうございました。

７月に全校生徒でまとめてくれた後に、上磯小

学校・中学校の児童・生徒さんたちとともに、生

徒会や美術部、イラスト同好会の皆さんで協力し

てくれて最後の締めをしてくれましたね。素晴ら

しい出来映えです。協力してくれて生徒の皆さん

や先生方に感謝しています。

新たな新役員の皆さん、よろしくお願いします。

後期の開始日に私は出張中でしたので、後期生

徒会役員の認証式は上村教頭先生にお願いをして

いました。上村教頭先生からは「皆さんが立派に

認証状を受け取ってくれたこと」を後に聞き嬉し

く思いました。今後ともよろしくお願いしますね。

渡島管内「北海道学び推進月間」標語に入選！

令和４年度(2022 年度)の同標語コンテストに２年生太
田くんが見事入賞してくれました。先日は渡島教育局長

が来校され校長室にて表彰式も行われました。太田くん

の作品は校内にも掲示していますが道教委のホ－ムペ－

ジでも閲覧できます。おめでとうございます！

https://www.dokyoi.pref.hokkaido.lg.jp/hk/oky/17_gakkyou/gakkyou_home.html

校外での旗の波運動、赤い羽根共同募金にも参加。

９月末の全校生徒参加の旗の波運動に続き、北斗市

内校外での赤い羽根共同募金に生徒会生徒が参加して

くれました。募金活動用の赤いウインドブレ－カ－を着用とはいえ、校

外での活動は大変だったと思います。また、記録写真のために募金して

くださる市民の方に写真撮影の許諾を得ることもなかなか大変であった、

と上村教頭先生からも報告を受けました。お疲れ様でした。※ 11 月以
降の第２回中学校訪問時にもこれらについてもＰＲしますね。

10 月 22 日(土)・・・本校創立 70 周年記念式典挙行
－これまでも、これからも－ 〃 記念講演会開催。

上高通信でも触れましたが、生徒の皆さんは式典の最

中は佳き緊張感を保ち、素晴らしい態度で参加してくれ

ました。また、私をはじめ、式辞・挨拶・祝辞のときの

規律・気をつけ・礼・着席等の一連の動きにも多少のイ

レギュラ－が生じた場面を含め見事に対応してくれてい

ました。改めて、この場を借りて感謝の意を伝えますね。

ありがとうございました！

第２学年の皆さん おかえりなさい！見学旅行はどうでしたか？

https://www.dokyoi.pref.hokkaido.lg.jp/hk/oky/17_gakkyou/gakkyou_home.html

